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Le 11 décembre 2017 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS :  
Daniel Bernier, parent 
Habibatou Coulibaly, parent 
Pierre Jefferson, parent 
Audrey Marceau, parent 
Éric Fournier, parent 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Sabrina Daviau, Kelly, la stagiaire, enseignante-spécialiste, anglais 
Claudia Poulin, secrétaire 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Chantale Lamoureux membre de la communauté 

 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Lynne Duval, directrice 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
Jules Louokdom parent  
Nathalie Villeneuve (commissaire) 

 
1. PRÉLIMINAIRES : 
            
1.1 PRÉSENCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Mr Pierre Jefferson accueille les membres, constate le quorum. 
 

1.2 OUVERTURE DE LA SÉANCE ET PRÉSENTATIONS 
Ouverture de la séance à 18h30.  
 

1.3 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Il est proposé par ______ ? que l’ordre du jour de la séance soit adopté 
tel que présenté. 
 

2. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
Mot de la commissaire. 
   

3. PROCÈS-VERBAL 
 

3.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 2 OCTOBRE  
Il est proposé par ______ ? que le procès-verbal soit adopté tels que 
présenté. 
 
3.2 SUIVI DU PROCÈS-VERBAL 13 NOV. 2017 

 Plainte, l’enfant va finalement être scolarisé en Ontario pas de 
règlement. 
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 Achats CPÉS, Madame Lynne dit qu’il n’y a plus besoin d’achat de 
matériel jusqu’en hiver. 

 
4. MOT DE LA DIRECTRICE 
4.1 Résolution officielle – Répartitions des allocations Ministérielles, proposé 

par Monsieur Pierre Jefferson et approuvé par Monsieur Éric Fournier. 
 

4.2 Suivi de la conférence du Dr Nadia, réserver votre soirée pour le 26 avril. 
 

4.3 Projet la Boussole, 13 enfants ont été sélectionnés pour faire partie du 
programme. Le programme commence déjà à donner des résultats 
positifs. 

 
4.4 Réorganisation du fonctionnement aux diners. 
     Après les fêtes, les élèves vont diners dans leur classe. 
 
4.5 Réinscription 2018-2019 et redressage des statuts des élèves dans le 

système dans la semaine du 20 janvier. Mme Lynne et Mme Sophie 
doivent redresser le statut de certains élèves (soit diner soit service de 
garde). 
 

4.6 Rencontre avec les Ressources matérielles et la Ville. En attente de la 
commission scolaire. 

 
4.7 Amendement dans le processus Ministériel de la validation concernant les 

cotes EHDAA. 
 

4.8 Photomania septembre 2018 
Photomania a été réservé pour le 19 septembre 2018 statut QO. 
Monsieur Daniel Bernier émet sa dissidence. 

 
 

1 5. FONCTIONNEMENT 
2  

5.1    ÉTATS DES REVENUS-BUDGET DE FONCTIONNEMENT DU CÉ 
         Proposition de deux tableaux de répartitions des dépenses. 
 
5.2 FONDS À DESTINATION SPÉCIALES- PRIORITÉS DU CÉ 

Monsieur Éric Fournier propose d’ajouter une priorité 4 pour les dépenses 
des finissants. 
 
Approuvé par Monsieur Éric Fournier et Madame Audrey Marceau 
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6. DOSSIERS 
  6.1   ACTIVITÉS PARASCOLAIRES HIVER 2018 
          Virage parascolaires : offert seulement les midis. 

               L’activité le Katag a été annulé. La compagnie Dimension Culturel et 
Sportive ont été proposé pour s’occuper de toutes les activités 
parascolaires. Monsieur Éric Fournier propose de demander un rabais 
a la compagnie, qui pourrait servir de lever de fonds pour l’école. 

 
6.2   SORTIES ÉDUCATIVES PRÉSCOLAIRE 
        Il est proposé par Madame Mélanie St-Jean. 
 
6.3   BUDGET DE VIE ÉTUDIANTE 
         Madame Lynne Duval propose de conserver le tableau de comité de 

vie étudiante.  
        Il est proposé par Madame Audrey Marceau. 
 
6.4   HARMONIE DE GRANDE-RIVIÈRE (AUTOBUS) 
        Il est proposé par Mme Sabrina Daviau. 
 
6.5  SEMAINE DE RELÂCHE SERVICE DE GARDE 

     Il n’y a pas assez d’inscription, donc le service de garde sera fermé            
pour la semaine de relâche. 

     
    Approuvé par Madame Marie-Claude Cayen. 
 

      6.6 BINGO DE L’OPP 
            Voir le budget de Vie Étudiante. 
 

 6.7  CARNAVAL 
         Date à venir. 
 

      6.8  DEMANDE DE SOUTIEN FINANCIER PAR NIVEAU POUR ACHAT 
DE MATÉRIEL 

              Proposé par Monsieur Éric Fournier et Madame Audrey Marceau. 
 

 6.9   PROJET POUR LA COUR D’ÉCOLE 
         Poursuivre la réflexion. 
 

6 7. MOTS DES REPRÉSENTANTS 
7.1 Madame Chantale Lamoureux : 

 Parade du Père-Noël qui a eu lieu le week-end passé. 
 Marché de Noël. 
 Il y a une fête à l’arpe. 
Pour le comité EHDAA avant les montants rentrait seulement au 
printemps mais avec les nouvelles règles budgétaires, ça va changer et 
aller plus vite. L’école des Grands-Boisé a fait une boîte à outils pour 
aider les élèves EHDAA que Mme Lamoureux va partager avec le CE. 
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Présentation de webinaire pour une école le 28 février prochain. 
 
 
7.2  MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS CSPO 
       Assister à la conférence du comité de parents du CSPO à Québec. 
 
7.3  MOT DU PERSONNEL ENSEIGNANT 
        Remarque que ça été un rassemblement communautaire. La classe de 

Mme Isabelle a créer une entreprise. 
 
7.4  MOT DU PERSONNEL DU SERVICE DE GARDE  

 Formation surveillance active ; 
Monsieur Éric Guimont va venir donner une formation aux 
surveillants des dîneurs. 

 Suivi des formations de la Croix Rouge du 1er décembre 2017. 
Beaucoup de participations et la formation sera reproposé 
l’année prochaine. 

 
8. VARIA  

Sondage équipe de Basket. 
           Coûte 150$ pour 10 pratiques et 5 tournois. 
 
9.  CORRESPONDANCE (aucune) 
 
10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Marie-Claude Cayen à 
_____. ? 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 __________________________  _______________________  
  Pierre Jefferson, président                             Lynne Duval, directrice 

 


